

## **Protection des renseignements personnels**

Le 22 septembre 2022, la loi 25 concernant la protection des renseignements personnels commencera graduellement à entrer en vigueur, et ce, sur une période de 3 ans. Cette loi touche notamment les normes de pratiques des professionnels de la santé, dont font partie les psychologues.

Comme psychologue et travailleuse autonome, j'aurai désormais les responsabilités suivantes au sein de ma pratique:

- Appliquer la Loi sur la protection des renseignements personnels
- Répondre aux demandes relatives aux renseignements personnels (ex. accès, rectification, cession de diffusion, etc.) en accord avec les règlements et permissions de l'OPO
- Mettre en place des règles de gouvernance relatives aux renseignements personnels
- Tenir des registres de communication des renseignements personnels
- Aviser la Commission d'accès à l'information de tout incident de confidentialité impliquant des renseignements personnels
- Tenir un registre des incidents de confidentialité impliquant des renseignements personnels

D'autres mesures seront aussi à mettre en place d'ici 2024: de plus amples informations suivront.

## **Protection of Personal Information**

On September 22, 2022, Bill 25 regarding the protection of personal information will gradually begin to come into force over a period of 3 years. This law affects, among other things, the standards of practice of all health professionals, including psychologists.

As a clinical psychologist, I will now have the following responsibilities within my practice:

1. Administering the Privacy Act
2. Respond to requests relating to personal information (e.g. access, rectification, transfer of dissemination, etc.) in accordance to the OPO requirements and permissions
3. Implement governance rules for personal information
4. Maintain records of gathered personal information
5. Notify the 'Commission d'accès à l'information' of any confidentiality incident regarding personal information
6. Maintain a record of any incidents regarding personal information

Other measures will also have to be put in place by 2024: more information will follow.